Proponen acuerdo de respeto a resultados de comicios venezolanos



Caracas, 3 sep (RHC) El analista político José Vicente Rangel propuso la firma de un acuerdo de respeto a la voluntad del electorado de Venezuela por parte de los partidos inscritos para los comicios regionales pautados en octubre.

En su programa José Vicente Hoy, el destacado intelectual y periodista manifestó la necesidad del convenio de aceptación de los resultados de dichas elecciones para garantizar la estabilidad y la paz, así como fortalecer la democracia en la nación sudamericana.

'Sería conveniente, desde todos los puntos de vista, que las fuerzas políticas participantes en las elecciones regionales se comprometan a respetar el resultado comicial sea cual sea, bien si se impone la coalición del chavismo o si la victoria la alcanza la oposición', precisó.

Rangel celebró que la oposición abandonó la violencia para enrumbarse en la ruta democrática y participar en los referidos comicios, sin embargo mostró desconfianza por la decisión que probablemente haya sido como consecuencia de la fallida estrategia golpista de la derecha.

'¿Qué garantías existen por parte de ese sector de que su decisión de participar en las elecciones regionales obedecen a una sincera rectificación o que por el contrario es un gesto oportunista motivado por la derrota de la MUD en el pasado conato insurreccional?', cuestionó.

También lamentó que Venezuela carece de una oposición verdadera, confiable y patriota, al contrario de una autodenominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD), al cual calificó de quinta columna.

En ese sentido, rememoró que la MUD celebró en un comunicado las sanciones económicas aprobadas recientemente por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, para rendir por hambre al pueblo venezolano.

Consideró deprimente esa actitud de la alianza política ultraderechista, que se apresuró en justificar las medidas punitivas de Washington que atentan contra el derecho del pueblo venezolano a tener acceso a productos básicos, en especial alimentos y medicinas, afirmó.

con informacion de prensa latina

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140243-proponen-acuerdo-de-respeto-a-resultados-de-comicios-venezolanos



Radio Habana Cuba